



Jean PASCAUD

L'année 1989 a débuté pour moi par une prise de contact avec ma R5 Turbo au Castellet à l'occasion du cours de pilotage de l'ACS. Au mois d'avril, j'ai profité d'une sortie au circuit de Dijon-Prenois pour mieux connaître le comportement de la voiture avec des pneus «racing» (incroyable, la différence !). Puis, au mois de mai, j'ai participé pour la première fois au slalom de Moudon où je me suis classé 12^{ème} sur 13. Lors de la course du club à Lignièrès le 2 juin, j'ai obtenu la 2^{ème} place sur 13. J'ai également été au Lédenon à la sortie du club.

Les moments que j'ai le plus appréciés durant la saison ont été la course de Lignièrès, la Formule Ford de l'écurie la Meute et la sortie du Lédenon. Je tiens particulièrement à remercier les responsables de l'Ecurie de leur dévouement pour l'organisation de ces activités.